
Vielen Dank für die Infos. Jetzt bin ich zumindest halb erleichtert. Momentan sind für mich noch alle Themen
gesperrt, die mich gerade brennend interessieren. Also Danke auch für die "interne" Antwort :)

Ist es auch normal, dass die Agentur nicht auf E-Mails reagieren? Ich habe schon 2x bei denen
nachgefragt, aber es kam nichts zurück.

Cheers 
Korbi

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).

1 of 1

Wartezeit nach der Buchmesse

Geschrieben am 02.11.2019 von Konkorbi
im Deutschen Schriftstellerforum

Dieser Text stammt aus dem  Deutschen Schriftstellerforum / https://www.dsfo.de

https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de/fo/viewtopic.php?t=67821
https://www.dsfo.de/fo/pdf.php?t=67821&mode=full

